

Document

A 77 ans, il conteste un PV... et se retrouve menotté (09.06)

LePost– 08.06

"Séquestré ! J'ai été séquestré par un jeune con. Tout ça pour une histoire de stationnement", râle, à La Dépêche, Marcel, à peine relâché par la police municipale.

Ce retraité de 77 ans ne décolère pas.

Dimanche dernier, à Toulouse, il a garé sa voiture sur l'avenue Etienne-Billières pour aller faire son marché. Mais Marcel n'a pas fait vraiment attention au stationnement de son véhicule.

Quand il est revenu du marché, à 11h 30, il a trouvé un PV sur le pare-brise de sa Renault 19. En découvrant les 75 euros à payer, le septuagénaire s'est énervé contre les policiers municipaux. Il le reconnaît lui-même dans La Dépêche du Midi:

"J'ai essayé de les amadouer. Puis le ton est monté".

Pour une banale histoire de procès verbal, le retraité est plaqué sur le capot de sa voiture et menotté dans le dos par les policiers. Un témoin de la scène confirme cette arrestation musclée :

"Les agents municipaux l'ont interpellé avec une brutalité incroyable, dans le style arrestation à l'américaine en le plaquant sur le capot et en lui remontant les mains dans le dos". Le témoin ajoute: "C'est une honte de traiter quelqu'un de son âge de cette manière".

Les policiers ne lâchent pas prise. "Je leur disais: Je ne peux pas respirer, je souffre d'une tumeur. Vous me faites mal. En vain. Ils ne voulaient rien savoir", confirme le retraité.

Après son interpellation, Marcel a été conduit par les agents municipaux au commissariat central, pour être entendu par des fonctionnaires de la police nationale.

Des policiers nationaux qui ont trouvé que les agents municipaux avaient fait trop de zèle en interpellant le vieil homme dans ces conditions.

Entendu par les policiers, le retraité a reconnu sans difficultés les insultes, avant d'être reconduit à sa voiture mal stationnée...trois heures et demi plus tard.